

平成30年9月25日

保護者の皆さん

京都市立桃陵中学校  
校長 吉井朗夫

## 体育祭 延期について(9月25日付)

秋雨の候、皆さんには益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。また、平素は本校教育推進のためご理解、ご協力をいただき厚くお礼申しあげます。

本日、再開予定の体育祭ですが、天候およびグランド状態より、再開を断念しました。つきましては、9月26日(水)10時より再開することにしました。ご理解の程をよろしくお願いします。

記

### 《 体育祭 再開 予定 》

・日 時 平成30年9月26日(水) 10時 再開

生徒：・8時25分 登校

#### 水曜日1限の授業

- ・9時55分 グランド集合
- ◎ 制服での登校、体操服を持ってくる。
- ◎ 天候・グランド状態により、授業になることもありますので、授業の準備も持ってくる。

\*天候・グランド状態により、再開時間が変更になる場合もあります。

\*9月27日(木) 午前：合唱コンクール 呉竹文化センターにて  
午後：展示鑑賞 武道場にて  
28日(金) 1限から3限：吹奏楽部 および 3年発表 体育館にて

体育祭、再延期の場合、28日(金)以降の再開を熟考しております。ご理解の程をよろしくお願いします。また、「桃陵中ホームページ」にも情報を掲載しておりますので、あわせてご確認ください。